

UNODC 主催 「テロリスト及び暴力的過激主義的グループによる児童の勧誘及び搾取」 に関するワークショップ開催

12月9日、柳大使は、UNODC(国連薬物犯罪事務所(本部:ウィーン))が我が国の支援を受けて開催する「テロリスト及び暴力的過激主義的グループによる児童の勧誘及び搾取」に関するワークショップのオープニングに出席し、スピーチを行いました。本件セミナーは、UNODC が実施している「中東における過激化拡大を含むテロリスト及び組織犯罪行為の阻止」プロジェクトの一環で開催されたものであり、我が国は、平成30年度補正予算により、本件地域プロジェクトに、約90万ドルを拠出しています。

オープニングでは、柳大使の他、マティリーン(Brigadier Dr. Khaled Al Matiriin)ヨルダン警察庁捜査担当次長、アダルベ(Mr. Amjad Al Adarbeh)UNODC ヨルダン事務所代表、マーティンス(Ms. Alexandra Martins)UNODC 本部グローバルプログラム・コーディネーターが挨拶を行いました。

イベントに出席した多くの関係者より、我が国の支援に対する謝意が表明されました。

